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１ 工業団地入口から旧永野田駅付近までのフィットネスパースについて 

 

（１）工業団地入口から旧永野田駅付近までのフィットネスパースを歩いてみると、ソ

ーラーライト等が点灯していない状況が見受けられるので、夜間でも安全安心に通

行できるよう、ソーラーライトの建替や修繕ができないか。 

 

（２）沿線において樹木が繁茂しているため暗くて利用しにくい。土地所有者に協力を

求めるなど支障木の伐採について対策をする考えはないか示されたい。 

 

 

２ 工業団地入口の歩道について 

 

（１）工業団地入口から工業団地へ向かう市道の歩道は、幅員が狭く看板もあり日常利

用している方々が通行に苦慮している。 

   歩行者が安全安心に利用できるよう看板を撤去又は移動することはできないか示

されたい。 

 

（２）歩行者にとって道幅が狭く段差があるため、体勢を崩せば転倒する危険性がある。 

   歩道幅確保、雑草対策としての歩道面の起伏の修正などの考えはないか示された

い。 

 

 

  


